

## Buscan mejorar agricultura por contrato (Reforma 07/05/15)

Buscan mejorar agricultura por contrato (Reforma 07/05/15) Por Leticia Rivera Guadalajara México (07 mayo 2015).- Luego de la manifestación en la que aproximadamente 200 productores de maíz se reunieron frente a las instalaciones de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) para exigir apoyos para el sector, la dependencia reconoció que hay apoyos, pero siguen perfeccionándose programas como el de riesgos agrícolas. "En 2012 no existía la agricultura por contrato, obviamente como cualquier programa nuevo tiene sus asegunes, tiene sus problemas de procedimientos para que la gente se adapte al mismo (...) pertenecemos a administraciones federales de Hacienda y se han atrasado los pagos, pero nunca se le ha quedado a deber a ningún productor", dijo Diego Ramos, subdelegado en Jalisco de Sagarpa. Comentó que en el 2013 se aseguraron contra riesgos agrícolas un millón 200 mil toneladas de maíz, cifra que para 2014 alcanzó el millón 853 mil toneladas de granos asegurados. "La primera meta que tenemos es acabar de pagar, que todos los productores estén satisfechos y que de una manera u otra en base a los rendimientos que tengamos este año podamos pronosticar el siguiente, acuérdate que dependemos del factor climatológico y del factor rendimiento y ahí no podemos pronosticar sin ver cómo terminan las cosechas". Actualmente, cerca de 16 mil productores están asegurados en el Estado contra riesgos en sus cultivos y a partir del próximo 15 de mayo estarán abiertas las ventanillas para registrar y validar los predios que se sumen al programa de agricultura por contrato para el ciclo 2015. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo